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Lors des voeux du maire de Limeyrat (Claude Sautier), le président de la communauté de
communes du Terrassonnais, Dominique Bousquet, s'est voulu un peu rassurant sur le dossier
des papeteries de Condat. L'élu s'est exprimé sur le sujet lors de cette cérémonie du 5 janvier
2019. La demande de la direction de l'entreprise suit son cours, afin que Condat redevienne
compétitive par rapport à ses voisins italiens et espagnols. Le dossier est étudié actuellement
au plus haut sommet de l'Etat et au niveau européen.

  

Extrait vidéo de son discours sur ce sujet lors de cette soirée :

  

http://youtu.be/3PhuFRiWDNo
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